

おちやぶきさま

大貫昭彦

力あらの
不思議を歩こう

10

*気分爽快にするパワー

は敏感人が多いのです

が、半信半疑でその場を

を訪ねて地方のある場所

離れる人もいます。私は

じは鈍感な部類に入る人

を探し、そこから生まれる

パワーを体得しようと

う根気会に参加して、二

年半になります。目的地

に着くと、ますます主張のア

ースパワー・フィーラ大

根弘行師が手を打ちながら

音の微妙な変化を捉えて

パワーのある場所を見つけ、そこから湧き立つ

力を実感しようと交替で

その場に立ちます。会員

爽快になった頭痛が治

しまいます。

*否定か肯定か!

私の感想に反して大根

の変化を感じることは

あるのですが、それは肩

立って、姿勢を崩したりする

人を見ると、別世界の出来事に見えます。また、

「それを否定するひどい

か地霊」というものが存在

するることは確かです」

個人の資質で、気力で

か地霊といふものが存在

するとは言われました。

*「おちやぶきさま」は

立派な神霊といふ

か地霊といふものが存在

するとは言えません。

*「おちやぶきさま」は

立派な神霊といふ

か地霊といふものが存在

するとは言えません。